



Förderverein bereichert Grundschule Dassel

DASSEL. Vor der Sonne geschützt in der Pause frühstücken oder bei der Nachmittagsbetreuung im Schatten die Hausaufgaben auf den beliebten Holztischen erledigen, das ist jetzt für die Schüler der Grundschule Dassel möglich. Dank des Einsatzes des Fördervereins wurden Sonnenschirme erworben, die die Tische zu einem schattigen Plätzchen werden lassen. Darüber freuen sich viele und nutzen die Möglichkeit auch rege. Weiter wurden dank der Hilfe des Fördervereins Rollos für den Betreuungsverein sowie drei Liegematten erworben. Die Schüler nehmen gern das Angebot des Ganztagsbereichs an, nach einem langen Schultag bei einer

Traumreise oder ruhigen Geschichten zu entspannen. Beate Ziegler aus der Ganztagsbetreuung hatte die Idee für die Sonnenschirme und für die Materialien für den »Entspannungsraum«. Sie freute sich, dass es durch den Einsatz des Fördervereins mit Vorsitzender Iris Schaper möglich war. Ähnlich sah es auch Rektor Ulrich Kättner-Neumann. Er lobte den Verein, der dank der Anschaffung viele nützliche Dinge das alltägliche Schulleben bereichert – wie zuletzt ebenfalls durch neue Netze für die Fußballtore. Schaper freute sich, dass die Anschaffungen des Fördervereins so gut angenommen werden und warb, dem Verein beizutreten.

Foto: Rudolf

EM 9.9.16